

# まちの鼓動

3  
/ 21

## 昭和幼稚園 閉園式

昭和21年に創立し、5,208人の卒園生を送り出してきた昭和幼稚園。閉園式では昭和幼稚園の歴史を振り返るスライドショーが上映され、園児からたくさんの思い出のある園へ「ありがとう」と感謝の言葉が贈られた後、園長から上田市長へ園旗の返還が行われ、昭和幼稚園の78年の歴史に幕がありました。

最後には式に集まった昭和幼稚園に園児や先生、PTA役員や地元の自治会長を始めとした出席者が園庭に出て、地元のみなさんに愛されてきた園への感謝の気持ちを胸に、バルーンを空に放しました。



3  
/ 21

## いちじくワイン新酒発表 &いちじくドリンク発売

大和郡山産いちじくを100%使用した「いちじくワイン～無花果の一滴～」の新酒が今年も販売開始。いちじくワインの流通を手掛ける株式会社泉屋の監修のもと、「日本のいちじくワインとして海外進出も視野に入れ、いちじくの華やかさを全面に、美しく感じられるデザイン」をコンセプトに、今回からラベルデザインも一新されました。



いちじくの一滴シリーズの新たな商品として「いちじくドリンク」が発売。いちじくの風味を纏った果汁30%のジュースであり、ラベルデザインは関西文化芸術高等学校の学生が手掛けました。

いちじくドリンクは数量限定でJAならけん系列の店舗で販売されます。

# 第64回 大和郡山お城まつり

3/24~4/7

3  
24

奉告祭・数珠くり法要  
・卑弥呼交代式



お城まつりの15日間の安全を祈願する「奉告祭」。



天守台の石垣に眠る無縁仏の法要を行なう「数珠くり法要」。



「卑弥呼交代式」では42代から43代へ勾玉とタスキが贈られた。

3  
29

歴史トーク 「豊臣兄弟の城づくり  
～秀吉の長浜、秀長の郡山～」



滋賀県長浜市と当市が有する歴史的資源を相互に発展させ、市民の相互交流を促進させることを目的にトークイベントを開催。



イベント後、二市間での歴史文化や観光面での連携を強めていくため、都市間連携協定の締結式が執り行われた。

3  
29

第103回  
金魚品評会



市内有数の伝統行事。様々な種類の金魚が並び、その大きさや美しい色艶に来場者は感嘆の声を上げていた。

3  
30

時代行列・白狐渡御



出陣式にて、「みんなのもの、出陣だ!!」の大きな掛け声とともに、行列が旧城下町へと繰り出した。



甲冑に身を包み、あるいは馬に騎乗し、あるいは武具を手に、武将や武者に扮した人たちが練り歩く圧巻の時代行列。



地元小学生が化粧と衣装を身にまとい、伝統的な白狐踊りを華やかに披露する白狐渡御。